



Con hipotermia severa rescatan a 3 tripulantes de barcaza hundida cerca de Puerto Aguirre

Este sábado, alrededor de las 18:00 horas, la Armada de Chile recibió la información que, desde Barcaza Viento Terral, matrícula CA9042, se había emitido una señal de socorro, encontrándose a 18 millas náuticas al NW de Puerto Aguirre, con 3 tripulantes a bordo y zarpe vigente.

Por lo anterior, a eso de las 18:30 horas zarpo la Unidad Marítima LSR 4425, dependiente de la Capitanía de Puerto de Puerto Aguirre, a la última posición conocida, recalando al sector, efectuando rebusca, logrando rescatar a los 3 tripulantes de la nave siniestrada y trasladándolos a Caleta Andrade, donde se encuentran recibiendo asistencia médica.

Los tripulantes fueron rescatados del agua, con hipotermia severa, en cuanto la nave se dio vuelta campana, hundiéndose en el lugar, según información entregada por la tripulación.

Desde la Armada indicaron que, "posteriormente, se dispondrá que una Unidad Marítima se dirija al área del siniestro, objeto efectuar labores de inspección en materias de combate a la contaminación, seguridad a la navegación e indagaciones periciales de Fiscalía



Marítima, en cuanto las condiciones meteorológicas lo permitan".

Desde la Gobernación Marítima de Aysén, señalaron finalmente que, "la Autoridad Marítima Local seguirá realizando labores de salvaguarda de la vida humana en el mar, y hace un llamado a todas las personas que naveguen el área, a que siempre lo realicen tomando en cuenta los resguardos necesarios para no sufrir incidentes que pongan su vida en riesgo".